

Chers Amis,

J'espère que vous avez passé un magnifique été, ici ou là, que vous avez pu refaire vos forces, et que vous êtes fin prêts pour entrer dans cette nouvelle année académique.

◆ Vous avez remarqué comme moi que l'actualité nous invite plus que jamais à mobiliser nos ressources et à déployer nos talents en faveur de la culture de la rencontre et du dialogue.

Passer de l'enseignement du mépris à l'enseignement de l'estime, découvrir et apprécier les trésors respectifs du judaïsme et du christianisme, lutter contre toutes les formes d'antisémitisme, y compris la haine d'Israël : tout cela invite fortement à l'engagement.

◆ A ce sujet, j'aime ces deux citations qui me semblent appropriées :

1°) "Crois en Dieu comme si tout le cours des choses dépendait de toi, en rien de Dieu.

Cependant mets tout en œuvre en elles, comme si rien ne devait être fait par toi, et tout par Dieu seul". Réf : Gábor Hevenesi, jésuite hongrois (1656-1715), « Scintillae Ignatianae ».

2°) "Ce n'est pas à toi d'achever l'œuvre, mais tu n'es pas libre de t'en dérober." Réf : Pirké Avot 2:16, dans le Talmud de Babylone.

◆ Oui, Chers Amis, s'il est envisageable et éventuellement louable de consacrer du temps à la promotion de la philatélie ou de la pétanque, je n'en disconviens pas, il n'en demeure pas moins que dans le même temps, il est nécessaire de donner le meilleur de soi-même pour des causes qui honorent particulièrement la dignité humaine et contribuent vraiment à rendre le monde plus beau.

C'est le service généreux que l'Amitié Judéo-Chrétienne de France rend depuis 1948, et le groupe local de Toulon (AJCT) depuis 1991.

En PJ vous trouverez le tract de présentation de l'AJCT avec toutes les infos utiles (dates des conférences et des cours d'hébreu biblique...), ainsi que le formulaire de cotisation et de don.

C'est donc le bon moment d'adhérer ou de ré-adhérer, et merci d'avance pour vos dons.

◆ Sans tarder, nous nous retrouverons le mercredi 3 septembre à 19:00, au café associatif le Saint Cyprien (cf. Affiche en PJ).

Pour répondre à une demande pressante, je donnerai une causerie sur mon ministère d'exorciste, et présenterai le livre que je viens d'écrire, "Délivrer du mal".

Ce sera l'occasion d'échanger entre catholiques, protestants et juifs, sur les notions de monde angélique, forces du mal, mauvais oeil, possession...

Si vous avez déjà ce livre, apportez-le pour le faire dédicacer.

Quelques exemplaires seront vendus ce soir-là.

◆ Le jeudi 25 septembre, nos amis du Bnai Brith de Toulon nous proposent de rencontrer Boris Cyrulnik au CCITV (cf. PJ) : un rdv à ne pas manquer !

◆ Dialogue Juifs/Chrétiens, quatre sites de référence :

<https://www.ajcf.fr/> (d'abord et avant tout !)

<https://relationsjudaisme.catholique.fr/>

<https://www.protestants.org/commission-des-relations-avec-le-judaisme/>

<https://www.crif.org/fr/lecrifenaction/la-commission-du-crif-en-charge-des-relations-avec-le-monde-chr%C3%A9tien/37276>

◆ Chacun peut agir sur les réseaux sociaux, créer, relayer ou "liker" des messages utiles. Je vous encourage vivement à le faire.

"Le contraire de l'amour, ce n'est pas la haine, mais l'indifférence" (Elie Wiesel)

En message privé, n'hésitez pas à faire connaître vos initiatives : ajctoulon83@gmail.com

Si vous êtes sur LinkedIn, n'hésitez pas à vous connecter à moi, afin que nous puissions oeuvrer conjointement et exercer un peu d'influence : www.linkedin.com/in/christophe-beaublat-prêtrecatholique

Du fait de l'Alliance, nous avons, Juifs et Chrétiens, l'immense honneur et la mission commune de parfaire le monde en participant activement à sa rédemption !

A très vite !

En lien avec Nathalie Fouilleul et Alain Besançon (Bureau AJCT),
P. Christophe Beaublat

Père Christophe Beaublat
Délégué diocésain pour les relations avec le Judaïsme
Président de l'Amitié Judéo-Chrétienne de Toulon

Domaine de La Castille
83210 Sollies-Ville
0628937559

{Que le Seigneur te bénisse et te garde ! Que le Seigneur fasse briller sur toi son visage, qu'il te prenne en grâce ! Que le Seigneur tourne vers toi son visage, qu'il t'apporte la paix !
(Nombres 6, 24-26)}

Que nos frères juifs, rassemblés du milieu d'autres peuples et rassemblés en d'autres lieux et amenés dans leur pays [Ez 34, 13], dans le pays de leurs pères, y vivent en paix et en sécurité, sur les montagnes d'Israël, gardées par la protection de Dieu, leur véritable berger. (Jean-Paul II, 15 octobre 1991)

Attaquer des juifs c'est de l'antisémitisme, mais une attaque contre l'État d'Israël est aussi de l'antisémitisme. Il y a peut-être des désaccords politiques entre les gouvernements sur des enjeux politiques, mais l'État d'Israël a tous les droits d'exister en sécurité et en prospérité. (François, 28 octobre 2015)}